

見つけた！

自然が作り出した氷の芸術

凍結した紅葉の滝



紀宝の
珍百景
認定

今年は何年になく寒い日が続いています。今年、今回の珍百景は、そんな今年の寒さで凍りついた「紅葉の滝」をご紹介します。

紅葉の滝は、林道桐原浅里線を桐原方面から浅里方面に4kmほど進み、そこから川沿いに道無き道を30分ほど歩くとたどり着く、落差20mほどの滝です。

地元の方から連絡をいただき、早速カメラ片手に見に行きました。お昼前に到着したため、水が流れているところは溶けていましたが、それ以外は氷に覆われており、自然が作り出したアートを見て、山道を歩いた疲れも一気に吹き飛びました。

また、林道沿いでは、普段水が流れているところ、寒さを物語っていました。気がつくとうつむきがちな寒い日も、めったに見られない景色を楽しむことができると思うと、そう悪くないように思えてきますね。

— 珍百景を募集!! —

皆さんが見つけた珍百景を募集しています。「なんやこれ？」って思わず言ってしまうような、珍百景情報がありましたら、ぜひ役場企画調整課広報係(☎33-0334)までご連絡ください。お待ちしております。

ひんたひんた

皆既月食を見ましたか？

みなさんは、1月31日に起きた皆既月食

を見ましたか？僕は高校生のときに天文気象部に所属していたこともあり、星を見るのが好き(といっても眺めるだけです)で、こうした天体イベントに一人興奮して楽しんでいました。

ご存知だと思いますが、月食は、月がちょうど地球の影に入ることによって起きる現象です。今回の月食は、午後9時前から始まり、

1時間ほど皆既月食が続く絶好の観測条件でした。さらに、ひと月の間に2回満月を見ることができ、ブルームーンと呼ぶこともあり(実際に青く見えるわけではありません)、今回の皆既月食は赤いブルームーンというちょっとややこしくてレアな現象でもありました。

当日は、若干薄曇りで月が欠けだしてから皆既月食の赤銅色の月まではなんとが見ることができたのですが、少し休憩しようとした家の中に入っている間に曇ってきて、再び外に出て空を見たときには月が隠れてしまいました…。

次回日本で見る事ができる皆既月食は、半年後の7月28日の深夜から明け方にかけてです。夜中帰るときによく感じるのですが、この紀宝町の夜空は本当にきれいだと思います。いつまでも、このきれいな星空を楽しめる町であってほしいですね。

(防寒対策は入念に) 愛野裕基



皆既月食



広報担当 磯部 ちづ